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César Gallego





Aquí va una crónica sobre como he vivido este festival desde dentro de Alcalá es Música, y de cómo poco a poco vemos pasos hacia ser una ciudad musical y sobre todo creativa

Pues el Jueves teníamos #RitmoEnElCorral con la chavalada de Super Skinny. Era justo un día antes de una locura que empezamos a construir hace varios meses que era #AlcalaSuena, la vuelta de tuerca y tercera edición de la Fiesta de la Música que empezó como una apuesta de los músicos de la ciudad. Llegaba justo de tiempo para hacer la presentación del ciclo y cuando llegue al camerino del corral, veía músicos de varios grupos, caras conocidas de la industria de nuestra ciudad, y un solo objetivo, que los Super Skinny hicieran un conciertazo y que quedará constancia de ello,… y así fue.

La visión del camerino con un montón de gente del mundo musicante me hacía pensar que ya poquito a poco se va fraguando esa cohesión de una escena musical, y presagiaba que #AlcalaSuena iba a funcionar. Me lleno de ilusión.

Y así ha sido… ha sido impresionante ver la actitud colaborativa, la alegría de todos los músicos, las ganas de tocar y hacerlo lo mejor posible, y de poner todo lo que estuviera en su mano para hacer de este fin de semana algo grande.

Este evento es una auténtica locura organizativa, hacer una selección de más de 150 grupos, adaptar espacios de forma coherente, poner una programación que sorprenda en escenarios principales, buscar joyas por descubrir como cabezas de cartel e intentar que todo el mundo esté contento, y hacerlo de forma participativa de verdad que no es fácil. Y luego hay que llevar el evento… hay que ordenar grupos, equipos, horarios, e intentar que todo vaya como un reloj, y aquí me he sorprendido muy gratamente. Que más de 50 voluntarios, muchos sin experiencia previa, sean capaces de organizarse, hacer jornadas de 14 horas con una sonrisa en la cara, corran como si se les fuera la vida para proteger equipos de la lluvia, carguen un piano porque a los técnicos de un escenario les “duela la espalda” o pasen a ser uno más del dispositivo de tráfico de la policía municipal nos dice que aquí hay un equipazo con los que podemos acometer cualquier proyecto. Además este año dejaremos prueba de ello, gracias al equipo de fotografía y video al que si les hubiéramos puesto un podómetro estoy seguro que tendrían como resultado una maratón por los adoquines de la calle mayor.

Que de repente 4 frikis amigos, que comparten espacio de trabajo, se tomen el festival como algo suyo, que les importa y por el que quieren colaborar, se junten y sean capaz de sacar una web funcional, bonita, una APP a la altura de cualquier macro-festival de España en 4 días contados, es algo que de verdad no deja de sorprenderme y no tiene precio.

En el ideario colectivo tenemos una imagen del funcionariado a veces muy denostada, y creo que la gente debería de conocer de cerca el trabajo, palizón y esfuerzo que han hecho los técnicos de la concejalía de cultura para sacar el evento… de verdad un trabajo muy bien hecho. Creo que el equipo de gobierno se ha dado cuenta, que si… que la música es una industria en auge y como nos dicen los estudios europeos cada Euro invertido en una actividad musical revierte siete en la ciudad. Hay que agradecer el voto de confianza en el proyecto del ayuntamiento y creo que hemos respondido, no sin a veces diferencias, algún cabreo, etc…, lo normal entre el plano activista y el político, pero llevado finalmente a quorum y a buen puerto.

Disfrutar de un centro sin coches, en el que solo encuentras alegría en cada plaza ha sido una sensación excepcional. A título personal, no se cuanta gente conocida y desconocida me ha dado las gracias por liar este sarao, y de verdad que alegra e ilusiona, y nos hace pensar en cómo vamos a mejorar el año que viene. Hubo un momento que me emocioné en el impresionante cierre que hizo Patax, creo que estaba sonando un Billy Jean de 14 minutos, cuando me paré a ver a la gente…la expresión mezclaba la alegría con el asombro de “De donde ha salido esta gente? No son marcianos?” y pude notar la misma sensación que había tenido viéndoles por primera vez en Ego Live, a nivel colectivo. De repente te pones a mirar y te das cuenta que hay mucha gente que lleva allí 3 días mirando en el programa el próximo concierto que va a ver, que se arriesgará a ir a ver lo siguiente que programemos y que seguro que lo disfrutará, y que a los mismo de siempre, se nos suma más gente que disfruta con la música.

Todo ha ido muy bien, aun con lluvias y el sabor agri-dulce de pensar en la gente que llevaba deseando 6 meses subirse a un escenario y que no pudo hacerlo por un nubarrón o un granizo y la mala relación del agua con la electricidad,… La cosa ha rodado, ¿Con fallos? Por supuesto, hay que aprender de los errores, analizar, evaluar y conseguir el año que viene establecer este evento no solo en nuestra ciudad, sino que sea una fecha señalada en el corredor y Madrid, y para eso hay que trabajar, pero el buen rollo acumulado estos días nos da mucha fuerza.

Además de un dolor de pies tremendo, me llevo muchísimas cosas de estos tres días, y sobre todo mucha ilusión, porque parece que la idea de llevar a esta ciudad a ser una referencia musical va tomando forma, que cada vez somos más gente en la misma barca y anda un poquito más rápido, y que la industria creativa, con la música como una punta de lanza, puede ser un motor importante. Auguramos que #AlcalaSuena 2018 va a darnos muchas sorpresas, pero antes no os perdáis #RitmoEnElCorral, las fiestas del Distrito IV y V en las que echamos un cable, #UnBuenPlanParaFerias que este año va a romper muchos esquemas, y por supuesto… no dejéis de ir a las salas y bares que programan música, el verdadero motor de la escena musical y que necesita de vosotros.

César Gallego
Alcalá es Música
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